

川俣美より

第13回

たくさんの人に愛されて

50回目を迎えます

作田 義夫よしおさん (羽田)



今年50回目を迎える川俣ロードレース大会ですが、始まりは「市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会」の前身である「白河—福島間県縦断駅伝」で優勝経験があった川俣 AC (アスレチッククラブ) のメンバーによって競技力向上と地域振興のために開催されました。当時、私はよく1人で走っていたのですが、それを見かけた川俣 AC のメンバーから「クラブに入らないか」と声をかけてもらい入会しました。その後、私も様々な大会参加や川俣ロードレース大会の運

営に携わるようになりました。川俣ロードレース大会は多い時に1500人もの参加者で溢れ、オリンピック選手など日本を代表する選手を招待してランニング教室を開催するなどとても楽しかったのを覚えています。コロナ禍により参加人数は減ってしまいましたが、町や地元の方と協力して大会が盛り上がりれば良いと思います。ランナーは沿道からの応援がとても嬉しく元気が出るので、ぜひ町民の皆さんには当日応援してもらえたら嬉しいです。



\素敵な写真を feature!/\

KAWAMATAGRAM

川俣町での暮らしや風景など川俣町の魅力の詰まった投稿の中から皆さんの素敵な写真を紹介します。皆さんもぜひ #kawamatagram を付けて投稿してみてください



@ zuoteng528

今年もたくさんの人が来てくれて良かったですね！



@ sachiokawae

御霊神社の桜、真っ白なソメイヨシノ綺麗ですね！



@ nob.morrow

春になると色とりどりの花が咲いて毎日楽しみですね！

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



根本 紫音 くん（竹ノ内・6歳）

この春6歳になったお兄ちゃん。弟と一緒にかわまた認定こども園の仲間入りをしました。けんかも多いけれど、弟とおてひめわくわくランドの2階で遊ぶことを楽しみにしています。新しくお世話になるこども園の先生方やお友だちと仲良く過ごしながら、いろいろな経験を重ねていってくださいね…ママより♡



遠藤 大晴 くん（鶴沢・5歳）

4月からかわまた認定こども園に転園し、初めは慣れるか心配でしたが、毎日「楽しかった」と嬉しそうに園のお話をたくさんしてくれます。体を動かすことが大好きで園から帰ってきて妹や弟の面倒をみながらかけっこしたり鬼ごっこをして楽しんでいます。新しいお友達、先生と仲良く、たくさん遊んで元気に過ごそうね…パパ・ママより♡

川高

NEWS

ふるさとで

夢をもって

川高ライフ

川高高校のわだいを定期的に掲載します！



令和5年度 川高高校入学式

4月11日、川高高校入学式が挙行され、今年は新入生24名が入学しました。昨年の新入生に比べて9名増となり全校生徒は53名になりました！新入生の皆さんご入学おめでとうございます。3年間、勉強に運動に一生懸命に取り組んで自分の夢に向かって突き進んでください！

同級生は賑やかな人たちが多くとても仲のいいクラスです！今から学校生活や修学旅行がとても楽しみです！

また、中学から一緒にの友だちとフェンシング部に入って全国大会を目指します！



松本 悠詩^{ゆうた}さん